

IBC・YEEP

仁川訪問記

去る8月10日～13日日本区TC役員であるメープルクラブの小谷君と訪韓。釜山Y.浦項Y.大邱Y.を訪問の後13日仁川チャムルボクラブを訪れた。会長始め直前会長、部ガバナーと歓談の後チャムルボクラブの紹介で来る11月27日にチャーターナイトを迎かえるメープル、キャピタル両クラブのブラザークラブを求めての小谷君のスケジュールに合わせて文鶴クラブ、ミチョールクラブをそれぞれ訪問し、例会に出席したり、役員会に同席したりの二日間を過ごした。両クラブ共35名位のメンバーを有し、文鶴クラブは月に2回の例会のうち1回はネット同伴例会が行なわれミチョールクラブは毎週木曜日午前7時から早朝例会が行なわれている非常に活動的なクラブである。当方の新生2クラブにとって、ふさわしいクラブと感じた。仁川では上述クラブはチャムルボクラブと3兄弟と云った感覚で、お互いの交流は密で、協調あってアクトを推進している由、我々パレス、メープル、キャピタルのそれと全く似ている。チャムルボクラブの肝入りで13日朝7時から朝食会がホテルで持たれたがチャムルボクラブ会長より是非パレスクラブと協力して両クラブのブラザーコンボをしようではないかとの発言があった。10月初旬にメープル、キャピタルの両会長が公式に仁川を訪問される予定とか聞いている。将来のために慎重にお互いのクラブを語り合い理解し合った上で、実現されん事を望みたいものである。正味3日間の700kmに及ぶ強行軍であったが、行く先々の多くのY'Sの友情に支えられての旅であった。心から感謝の意を表します。

采野弘和記

【YMCAサービス】

ゼンソク児健康キャンプ報告

8月5日(火)パレスクラブのプログラムの一部であるゼンソク児健康キャンプをサバエキャンプ場でサポートした。4時から、バーベキューの為ブロック積み炭をいこして準備をし、牛肉・いか・ソーセージ等を焼きはじめ、6時30分から全員で食事を始めた。ゼンソク児達も11グループにわかれ、お好み焼・フルーツサラダ・シチュー・フライドチキン・焼そば・パン等を作り早く売れるようにユーモアをまじえて一生懸命に宣伝していた。パレスのメンバーもお腹がハチ切れる程よく食べた。子供達と食事を共にしていると、ゼンソク児には見えない程食欲旺盛であった。食事が終るころには、子供達も満足そうな顔をしていた。

出席者北村、田中(昌)、塩尻、早崎、広井、清水、西中君

尚、ゼンソク児親の会会長山田順子さんより当クラブに「特に野外料理は心に残ったようです。パレスクラブの皆様の参加

と援助をいただき本当に楽しく盛上がったお祭りになりましたと丁重な礼状が届いています。

YMCAサービス
委員 西中日向記



ホームステイ体験記

8月22日午前10時、前日采野宅で過ごしたスーインディアンのノーマン君、リチャード君、リーダーのマリーさん達を、IBCメンバーと京都市内を案内とショッピングに同行した後我が家でみじかい時間でしたが、楽しい一時を家族と共に過ごしました。

カタコトの英語で、話すことが出来又妹の助けをかりて、あまり言葉には不自由せず、過ごすことが出来ました。

しかし途中で、リチャード君がホームシックにかかり泣き出してしまい、家の外に出て30分程、帰ってこず心配しましたがしばらくして、少しづつ元気を取り戻し、お風呂に入ってくれましたので安心しました。

短かいふれあいでしたが、アメリカでの生活がかなりきびしい生活をインディアン居留地で予めなくされていることを、家族全員で感じ取ることが出来ました。



歓迎パーティー(采野君宅)

あくる日10時17分発広島行で京都を旅立って行きました。

彼達がアメリカに帰ってきて出来るだけすばらしい生活が出来る様家族全員で祈っています。

林 孝治記

【CS】

和敬学園地蔵盆サポート とき 8月25日(日) ところ 和敬学園

京都市上京区相国寺北門前下之町703番地にある和敬学園ここには3才児から高校生まで、約60名が在園する。当学園の今日は楽しい地蔵盆パレスクラブはタコ焼屋台でのサポートだ。

準備中から、園児達が屋台の周囲に集まり、手伝ってくれた?暑い日射しの中で汗をふきふき、タコ焼を焼くメンバーの奮闘。

中でも田中昌博君のコメントは1時も休まずソース塗りだ。極めつけは『美しいネ、の語源者長谷川君の登場、例により威勢のいい声で「タコ焼はどうでっか、明石のタコでっせ!」と子供達の笑顔を呼んでいた。焼いても焼いても追いつかない総数二千個程焼き、用意した材料も底をついた。こうして我々にとっても楽しい一日でした。尚、当園で行なわれた福引の景品の一部とし高橋孝三郎君が自社で造られた工芸品を数多くプレゼントされた。当日の参加のメンバーのコメント達も園からの福引に参加させてもらい、うれしいおみやげをいただいた。



出席者 田中(昌)、林、西本、渡辺公、早崎、長谷川、高橋(孝)、高橋(卓)、宮本、柴田、大根君。ネット田中、林、宮本、柴田、コメントは総数9名でした。CS委員 渡辺公夫記